



Nommé **MAMMOUTH** en 2022  
pour sa défense des intérêts des prochaines  
générations en matière d'environnement.

## **GABRIEL NADEAU-DUBOIS**

# CONFÉRENCES



**Pour en savoir plus**  
[mammouth.telequebec.tv](http://mammouth.telequebec.tv)

### Les **MAMMOUTHS** partent à la rencontre des jeunes !

Cette année, Télé-Québec bonifie le mouvement MAMMOUTH par la création de conférences dans les écoles. Les conférences MAMMOUTH visent à créer davantage d'échanges entre les jeunes et les personnalités qu'ils ont élues MAMMOUTH.

Dans le cadre de ce projet, votre enfant assistera à la conférence de Gabriel Nadeau-Dubois **le 18 mai prochain.**

### Qu'est-ce que **MAMMOUTH** ?

Le mouvement MAMMOUTH a été lancé par Télé-Québec en 2017 afin d'accompagner les adolescents dans le développement de leur conscience citoyenne, de leur offrir une tribune pour faire entendre leurs points de vue et de stimuler leur engagement social en mettant en lumière des modèles inspirants.

Chaque année, les jeunes désignent les cinq gestes qui les ont le plus inspirés dans l'année. Des insignes MAMMOUTH sont remises aux nommés lors de la Soirée MAMMOUTH. Cette émission diffusée en décembre fait aussi une revue de l'année, selon le point de vue des jeunes.